

17. Juni: Das 11. Bekstraßenfest feiert den lebendigen Zusammenhalt

In Wedel arbeiten die sozialen Einrichtungen und Initiativen eng zusammen. Das zeigt auch das 11. Bekstraßenfest, das am Sonnabend, 17. Juni, von 12 bis 16 Uhr wieder die gute Nachbarschaft der Einrichtungen an der Bekstraße mit vielen Aktionen feiert.

Organisiert wird das Fest von den fünf benachbarten Einrichtungen Kinder- und Jugendzentrum (KiJuZ) mit dem Wespi-Spielmobil, der städtischen Schulkinderbetreuung (SKB), die im TSV-Heim, ansässig ist, der AWO-Kita „Renate Palm“, der Lebenshilfe Kita und dem Wedeler TSV. Auch die Jugendfeuerwehr der Stadt Wedel ist wieder mit dabei.

Auf dem Programm stehen Cheerleader-Auftritte, Einrad-Vorführungen, Tanz und Yoga und ein Trommelkonzert. Bei der Mitmach-Olympiade können die Teilnehmenden Stempel sammeln. Dafür müssen Stationen wie Entenangeln, Dosenwerfen, Torwand, Sprintstation, Sandsieben, Rasen-Ski, Rollenrutsche, Shuffleboard, Hammerschlagen, Basketball, Mini-Tischtennis und Glücksrad absolviert werden.

An Kreativständen wird Schminken, Zöpfeflechten, Perlenauffädeln, Armbändergestalten. Weitere Attraktionen sind ein Tattoo-Stand, eine Fotowand und der Kicker. Bei Grillwürstchen, Kaltgetränke, Kaffee und Kuchen, Waffeln und Stockbrot können sich junge und ältere Gäste wieder für die nächsten Stationen stärken.

Bildunterschrift:

Das Organisationsteam freut sich auf zahlreiche Gäste und jede Menge Spaß beim Bekstraßenfest am Sonnabend, 17. Juni, von 12 bis 16 Uhr. Foto: Stadt Wedel/Bekstraße

Datum:

Mitteilung:
Stadt Wedel
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Sven Kamin
Tel. 04103 707 368,
s.kamin@stadt.wedel.de



[Das Archiv der Pressemitteilungen finden Sie unter diesem Link](#)

[Eine Übersicht zu wichtigen Wedel-Themen finden Sie hier](#)

[Aktuelle Verkehrshinweise finden Sie unter diesem Link](#)